

Fecha: 24-05-2025

Medio: El Longino

Supl.: El Longino

Tipo: Noticia general

Título: "La historia de Arturo Prat inspira a todos los chilenos a nunca rendirse frente a los desafíos de la vida"

Pág. : 17
Cm2: 582,1
VPE: \$ 349.847Tiraje:
Lectoría:
Favorabilidad:
 No Definida

ALEJANDRO AGUIRRE SAN MARTÍN

Alejandro Aguirre San Martín, publica su libro 'La Ruta de Prat'

Alejandro Aguirre San Martín, iquiqueño, hijo de Miguel y Eliana, de profesión ingeniero, escritor y columnista. He efectuado una incansable y comprometida labor en pos de la protección y preservación del patrimonio histórico y medioambiental de nuestra región. He realizado presentaciones y exposiciones a nivel nacional con el objetivo de acercar a la comunidad a la historia y al medio ambiente.

De qué trata tu libro 'La Ruta de Prat'?

"La Ruta de Prat" es un libro que efectúa una investigación histórica y un estudio crítico a través de fuentes primarias y secundarias, aplicando métodos y submétodos de indagación a los hechos acontecidos después del Combate Naval de Iquique del 21 de mayo de 1879, con el propósito de que Chile nunca más olvide a sus héroes y se respete su memoria histórica como reliquias que sustentan la base de esta gran nación. El objetivo del libro es desmitificar el destino de los cuerpos de Prat y Serrano, además del mal herido Aldea, que quedaron a merced de una población hostil en territorio adversario, misma población que demostró su desprecio y agresividad contra los restos de los chilenos muertos.

Es un libro que nos lleva al pasado en una investigación que cambiará la historia del Chile para siempre. El libro también es un homenaje a todos los héroes navales

"La historia de Arturo Prat inspira a todos los chilenos a nunca rendirse frente a los desafíos de la vida"

Entrevista: Patricio Sesnich Jr. – IG: @pato_sesnich – Imágenes: Cedidas.

chilenos anónimos del combate naval de Iquique y a aquellos civiles extranjeros que arriesgando su integridad física participaron en la inhumación de los restos de Prat, Aldea y Serrano.

Cómo nació la idea de escribirlo?

-Tengo la convicción que defender la verdad, luchar por la justicia y amar profundamente a nuestra patria son pilares fundamentales que sostienen la integridad y el progreso de cualquier sociedad, por tanto siento la obligación de buscar la verdad y rendir un homenaje a todos aquellos chilenos que dieron su vida por la libertad de Chile aquel 21 de mayo de 1879 y a todos aquellos héroes anónimos que han dado su vida en la defensa de nuestro país. Debido a lo anterior, es de suma importancia que investigaciones serias y bien documentadas puedan develar qué fue lo que sucedió después del

famoso primer Combate Naval de Iquique.

Con qué se va a encontrar el lector que adquiera este libro?

-El lector podrá ver en el libro la Ruta de Prat, los acontecimientos posteriores de ese glorioso y a la vez trágico día, en una cronología que no guarda ninguna relación de cómo se cuenta actualmente de un Iquique bastante diferente al de esa época. A través de una

narrativa detallada y apasionada el libro nos sumerge en la historia y nos muestra la valentía y el espíritu indomable de Prat y el sacrificio heroico de su tripulación.

Cuáles son tus expectativas con su publicación?

-Quiero motivar a los chilenos a seguir el ejemplo de vida de Prat para que construyamos un mejor Chile. La figura de nuestro héroe nos inspira valores que debemos defender y preservar; el

honor, la valentía, la verdad, la autosuperación el amor por la familia, la fe en Dios y el amor por Chile. Su sacrificio nos recuerda que debemos mantenernos firmes en nuestros principios al luchar por seguir nuestras metas y sueños. Prat es un ejemplo de resiliencia y motivación. A pesar de las adversidades su espíritu inquebrantable y su determinación lo llevan a superar obstáculos y alcanzar sus metas, su historia inspira a todos los chilenos a nunca rendirse frente a los desafíos de la vida.

Dónde lo podemos encontrar?

-El libro lo vendo yo de manera directa es una edición limitada pueden escribirme a mi correo alejandroaguirresanmartin@gmail.com para adquirirlo.

Por qué leer?

-Porque solo a través de la educación un pueblo puede alcanzar su libertad.

Últimas películas y series que has visto.

-Prat el legado de un hombre.

Últimos libros que has leído.

-Siempre leo la biblia, Dios nos guía lo que sucede es siempre lo mejor que debe suceder.

Proyectos en los que te encuentras?

-Estudiando y trabajando, no encuentro entre mis defectos la inconsecuencia, no tengo ninguna ambición, ni los honores ni la fama me arrastran, solo busco servir a mi país.

